



"El mensaje humanista":

673974

En circulación nuevo

libro de Eduardo Frei

SANTIAGO, (API).- El ex Presidente Eduardo Frei descartó al marxismo y al capitalismo como sistemas políticos y defendió la doctrina social cristiana, que se ha fortalecido por los mensajes del Papa Juan Pablo II, según señala en un libro recién editado.

El ex Presidente democristiano, que sirvió de 1964 a 1970, expone sus tesis en un ensayo de 80 páginas titulado "El Mensaje Humanista" que explica que fue escrito basado en los mensajes y escritos del Papa.

La obra comenzó a circular privatamente esta semana. De acuerdo con las disposiciones del régimen militar, del cual Frei es opositor, los diarios, revistas y libros de circulación pública deben contar con autorización oficial.

En su ensayo el ex Presidente dice que la mayor parte del mundo se debate actualmente en una disyuntiva entre el marxismo y el capitalismo en su afán de al-

canzar una sociedad libre, justa y pacífica.

"No cabe duda que el marxismo, desde su ángulo, tiene su visión y su respuesta. En el otro extremo, el capitalismo representa un modelo económico, que, especialmente en los países en desarrollo, se alía con un individualismo materialista, muchas veces dogmático e intransigente", dice Frei.

Añade que en naciones social y políticamente debilitadas se llega a los extremos donde ambos sistemas "acaban por parecerse: uno y otro desconocen derechos humanos esenciales, uno y otro dicen respetar al pueblo, pero las organizaciones que establecen las generan desde arriba... uno y otro recurren a la violencia..."

Luego de citar abundantemente mensajes y declaraciones de Juan Pablo II, Frei expresa que ellos definen "los medios conducentes a lograr una sociedad libre, justa y pacífica. Nadie que siga esta vía puede desencadenar la violencia, nadie puede permanecer mudo sin investigar y denunciar por su nombre los crímenes..."

Destaca que en este siglo basado en la encíclica *Rerum Novarum* se ha delineado un pensamiento social cristiano, uno de cuyos mayores aportes fué recon-



EDUARDO FREI

truir a las democracias europeas después de la Segunda Guerra Mundial.

"No cabe duda que sistemáticamente, a través de los mensajes y escritos de Juan Pablo II, esta doctrina adquiere inusitada fuerza y claridad", señala Frei, quien advierte que actualmente aparece renovada tras "un empobrecimiento en su formulación teórica".

El ex Presidente dice que los documentos papales señalan "los fundamentos de una sociedad libre, justa solidaria, pacífica, sustentada en el respeto a la verdad, al hombre y a sus derechos".

10

el lunes de Ultima, 22. VIII. 1981 p.

En circulación nuevo libro de Eduardo Frei. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1981

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En circulación nuevo libro de Eduardo Frei. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)